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       École Saint-Donat 
     3155, rue Desautels 

Montréal (Québec) H1N 3B8 
Téléphone : (514) 596-5037 

Télécopieur : (514) 596-5038 
Service de garde : (514) 596-5039 

 

Conseil d’établissement 
de l’école Saint-Donat 

 
Notes de séance et projet de procès-Verbal 

 
Réunion présentielle du 9 février  2023 à 18h30 - Séance ordinaire  22-23-3 

 
 
 

No Sujet 

 Prise des présences et vérification du quorum 
 
Présentes et présents: 
Marie-Claude Giguère - secrétaire - représentante des professeurs 

Djamila Meghzi - représentante du personnel de soutien 

Nadia Nait Alamara- représentante des professeurs 

Geneviève Robert - représentante des parents 

Kathe Villeneuve – secrétaire- Représentante des parents 
Hanen Touiri - Représentante des parents 

Annie Viel - Représentante des professeurs 

Mme Brault du CRC St-donat 

Benoît Demuy - Vice Président - représentant des parents 

Marie-Claude Giguère - représentante des professeurs 

Julie Lapointe - Représentante des professeurs 

Mathieu Lafond - Président - représentant des parents 
 

Absent : les subsitut ne sont pas présents 

 
Aussi présent : 
Yannick Dupont – directeur 

 

Début de la séance : 18h 

 

 

 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 



2 
 

Adopté par Julie Lapointe 
Appuyé par Benoît Demuy 
 
Adopté à l’unanimité. 

3 Mot de la présidence 
 
Le président souligne son désir que nous puissions former une équipe. Il 
nous présente sa vision. 
 
Il souligne la semaine des enseignants. 

4 Mot du directeur 
Monsieur Dupont fait une rétrospective des différentes activités qui ont 
eu lieu depuis décembre et qui sont à venir. Il souligne l’arrivé de la 
nouvelle coordonatrice du service de garde, madame Sylvie Dacosta 
  

5 Adoption du procès-verbal de la séance 22-23-2 du 14 décembre 
2022 
 
Mathieu mentionne qu’il y a eu une erreur dans l’envoi du procès-verbal. 
Il est proposé d’adopter celui-ci au prochain CÉ. 
 
Proposé par Marie-Claude Giguère 
Appuyé par Nadia Nait Alamara 
 
 
Adopté à l’unanimité. 

6 Points en suivi 
 

6.1 Projet éducatif : présentation de ce qu'est ou n’est pas un projet éducatif  

Monsieur Dupont nous fait une présentation de la démarche du projet 
éducatif, des lois qui l’encadrent ainsi que des rôles des différents 
acteurs. 

6.1.3 Proposition de la formation d’un comité de pilotage (composition, 

mandats, calendrier des rencontres) 

Mathieu fait une proposition pour la formation d’un comité de pilotage 
dont le mandat sera d’élaborer le projet éducatif en tenant des besoins 
de tous les élèves de l’école et de s’appuyer sur les données et les 
expériences. 
Benoît mentionne qu’il serait important d’élargir la proposition du comité 
de pilotage pour qu’il soit un maximum de 6 parents priorités aux parents 
du CE et un parent de l’OPP et un maximum de 6 représentants de 
l’équipe école dont une place en priorité pour un représentant du service 
de garde. 
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Il est proposé de former un comité de pilotage de la création du projet 
éducatif formé de six (6) parents, dont les sièges sont offert en priorité 
au membres du CÉ et un siège offert en priorité à un membre de l’OPP 
désigné par celui-ci et six membres de l’équipe école dont cinq siège 
sont offert en priorité aux membres enseignants du CÉ et dont un siège 
est offert en priorité à un membre du service de garde. Le directeur est 
également invité à ce comité. Ce comité a pour mission d’élaborer une 
proposition de projet éducatif après étude et analyse des questions, 
enjeux et données pertinentes. 
 
Proposé par Benoît Demuy 
Appuyé par Geneviève Robert 
 
Les dates proposées sont les mêmes que celles du CÉ et une heure 
précédente le début du CÉ tout en réservant la possibilité d’ajouter des 
dates de rencontre afin de s’assurer que toutes les questions et les 
enjeux précédent l’adoption du Projet éducatif soient traités. 
. 
Proposé par Benoît Demuy 
Appuyé par Hanen Touiri 
 
Proposition de la formation du comité de pilotage 
Proposé par Marie-Claude Giguère 
Appuyé par Nadia Nait Alamara 

6.4 Il est noté que le contexte sera retravaillé et rediscuté lors du comité de 
pilotage pour être présenté par la suite en CE. 
 
Il est proposé que Benoît Demuy fasse une proposition au CÉ 
 
Proposé Mathieu Lafond 
 
Adopté à l’unanimité 

7 Autres points d’adoption au sens de la LIP 
Aucun point en adoption 

8 Points d’approbation 
Aucun point en approbation 

9 Points d’information 

9.1 Service de garde 

Un changement concernant l’activité prévue le 17 février a dû être 

effectué étant donné qu’il y avait aucun transport de disponibles 
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problématiques de transport. Elle a été remplacée par une activité de 

spectacle de chien. 

Les T4 seront disponibles sur Mozaik et un courriel sera envoyé aux 

parents pour les informer. 

Il n’y aura plus d’ustensile jetable aux services de garde. Les enfants 

devront donc apportés leur ustensile de la maison. 

 

9.2 JE Passe partout 

Il n’y a pas de représentant présent, mais le service se poursuit auprès 

des élèves. 

9.3 C.R.C Saint-Donat 

Madame Brault présente le point. IL y aura une semaine de relâche. Au 

retour de la relâche, il y aura une proposition d’activité en parascolaire.  

10 Assemblée du Comité de parents 
Une sélection de parents pour participer à comité sur les besoins des 
élèves en situation de handicap a eu lieu. 

11 OPP 
La semaine des enseignants a été soulignée. 

12 Période de questions du public 
 

13 Varia : 
Site internet de l’école 
Benoît demande si le site internet pourrait être mis à jour afin d’inclure les 
PV du CÉ, la régie interne à jour ainsi que la composition actuelle du CÉ. 
Yannick mentionne que ce sera fait prochainement après la semaine de 
relâche. 
 
Cours d’école 
Marquage fin juin. L’école est en attente du centre de service scolaire pour 
l’installation des paniers de basketball depuis l’an dernier. Ils sont 
présentement entreposés dans le gymnase. 
 
Geneviève partage ses préoccupations concernant les élèves qui jouent 
au soccer étant donné qu’un élève s’est blessé récemment. L’équipe-
école mentionne qu’ils sont informés et conscients que certains jeunes 
jouent intensément. Des interventions et une surveillance est réalisées 
auprès des jeunes qui jouent au soccer pendant la récréation.  
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 Fin : 20h25 

 
 
 
___________________________                _____________________________________ 
Yannick Dupont,                                             Mathieu Lemaire Lafond 
 directeur                              président du Conseil d’établissement 
                                                                          
 

 

 

 

 


